

année, pour les deux dernières années d'existence du PDIF. Par ailleurs, les groupes autochtones affirment que les services de l'ambassade dont ils avaient besoin n'ont pas été mis à leur disposition.

Le ministère des Affaires extérieures semble croire que le respect de l'embargo de la CE est une question qui relève non pas du commerce, mais plutôt de la protection de la faune. Par conséquent, il n'a pas demandé de fonds au Cabinet en juin 1992 et a déclaré que les fonds nécessaires peuvent être tirés du budget des programmes existants. Il a affirmé qu'il envisagerait uniquement de financer les projets de communication de façon ponctuelle.

S'il faut désormais trouver de l'argent dans les budgets existants des ministères, il n'est pas sûr que la priorité continuera d'être accordée aux activités pro-fourrure.

RECOMMANDATION 11

Le Comité recommande que le ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur alloue des fonds à l'Institut de la fourrure du Canada, pour lui permettre de s'acquitter de ses fonctions en matière de communications internationales.

TECHNIQUES DE PIÉGEAGE NON CRUEL

A. Éducation des trappeurs

Le piégeage est une pratique dont la maîtrise exige beaucoup de temps. Le trappeur autodidacte se considère comme raisonnablement compétent au bout de quinze ans. Grâce aux programmes d'éducation, le trappeur peut devenir un technicien habile en trois ou cinq ans, mais il faut du temps pour que les nouveaux connaissent bien le côté «humanitaire» de la pratique et en saisissent l'aspect politique. Une pelleterie endommagée n'est d'aucune valeur pour le trappeur commercial : il est donc dans son intérêt de maîtriser les nouvelles méthodes non cruelles. La manipulation correcte fait aussi partie de l'éducation des trappeurs. Elle peut faire toute la différence entre une fourrure de 2,60 \$ et une autre de 39 \$.

L'éducation des trappeurs fait partie intégrante des nouveaux enseignements qui garantissent le bon usage des nouveaux pièges. Le MAINC a consacré 1,2 million de dollars au cours de la première année